

## COMICIOS:

# Irán extiende la votación en la segunda vuelta presidencial

Irán extendió hasta la medianoche el horario de votación en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales que se disputan el reformista Masoud Pezeshkian y el ultra-conservador Saeed Jalili, en medio de reportes de un aumento de la participación.

En la primera vuelta del 28 de junio se registró la participación más baja en la historia de la República Islámica de Irán, con solo un 39,9% de los votantes que acudieron a las urnas, en una muestra del desencanto de parte de la población con el sistema político.



THE ASSOCIATED PRESS

**RECUENTO** de votos en Teherán.